

# *Cuba condamne de nouvelles agressions des États-Unis contre le Venezuela*

---



La Havane, 26 août (RHC)- Le vice-ministre des Affaires étrangères de Cuba, Abelardo Moreno a exprimé la condamnation par notre pays du renforcement des sanctions des États-Unis contre le Venezuela.

Dans une déclaration que publie le site du ministère cubain des Affaires étrangères, Abelardo Moreno a condamné énergiquement l'ordre exécutif signé vendredi par le président des États-Unis, Donald Trump, qui impose de nouvelles sanctions économiques et financières, plus fortes encore, au gouvernement vénézuélien.

La déclaration qualifie d'injustes, d'unilatérales et de contraires au droit international, les actions de la Maison-Blanche contre le gouvernement constitutionnel du président Nicolás Maduro.

Le document signale également qu'à ces dispositions se joint l'affirmation selon laquelle l'on n'envisage pas d'actions militaires dans un proche avenir contre le Venezuela, ce qui n'écarte pas la possibilité qu'elles aient lieu à l'avenir.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139459-cuba-condamne-de-nouvelles-agressions-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**